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　新年明けましておめでとうございます。
今年度も引き続き市民の皆様のお声をしっ
かりとお聞きして頑張って参りますので、
ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げ
ます。
　さて、今年度の春はいよいよ統一地方選
挙です。自民党市議団現役議員５名の他、
女性２名を含め６名の自民党推薦の新人
候補者が各地区から立候補を予定しており
ます。全員の当選を目指し、より多くの市民
の皆様の声を市政に届けるように頑張って
参ります。
　また、令和５年度予算要望といたしまし
て、「イマジン  ウエルビーイング  がまご
おり」～想像しよう  幸福あふれる  がまご
おり～を大きく掲げ、愛にあふれ誰一人取
り残さないがまごおりを目指し多岐にわた
る要望書を市長に手渡しました。今年もコ
ロナに打ち勝ち市民の皆様が幸せな１年
を過ごせるように我々自民党蒲郡市議団は
一致団結して頑張って参ります。

　皆様におかれましては、健やかな新春を
お迎えのことと心からお慶び申し上げます。
　私の市政運営の原点であります「蒲郡市
民憲章」が昭和４７年１１月３日に制定され
てから昨年５０周年を迎えました。本市の市
民憲章は、日々の生活で重要な「ひとづく
り」「いえづくり」「まちづくり」を中心に、誰
にでも分かりやすく、覚えやすい「三つの
誓い」にまとめられ、市民の皆様に長きにわ
たり親しまれているものでございます。
　今後も引き続き、蒲郡市の将来の発展に
向け、「みんなの力でまちづくり」を目指し
てまいります。
　本市ではサーキュラーシティを目指すた
め、ビジョンを「つながる　交わる　広が
る　サーキュラーシティ蒲郡」と掲げ、重点
分野として教育、消費、健康、食、観光、交通、
ものづくりの７つの分野を設定しました。
　サーキュラーエコノミーをまちづくりに
組み込み、本市に関わるすべての人がウェ
ルビーイング（希望と幸せ）を実感し、この
まちを誇りに思えるよう、サーキュラーシ
ティをつくり上げてまいります。
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　明けましておめでとうございます。
自民党蒲郡市議団の皆様におきましては、日
頃より蒲郡市発展のためにご尽力頂いてい
ること、厚く御礼申し上げます。
　さて、昨年もコロナの感染が再拡大する中
で、地方医療の強化がより重要となりました。
　私の初当選前には市民病院が医療崩壊
の危機にありましたが、この11年で 医師は
30数名から70名程まで増加させ、新棟建
設も決定しました。今後も更なる機能向上
を実現するために医師の国会議員として全
力を尽くします。また、国道23号線名豊道
路における全線開通の3年前倒しと4車線
化開始の5年前倒し、カーボンニュートラル
ポートや11m 岸壁3バース完成等の蒲郡
港整備、農林水産業や繊維ロープなどの地
場産業の振興、コロナからの観光の再生、
新産業や創業第二創業、出産・子育て支援
推進などにも取り組んで参ります。
　最後に、今後も国、県、市がしっかりと連
携し、今よりも更に良い町になるよう、共に
創っていければと思います。皆様にとって、
本年が素晴らしい年になりますよう心より
ご祈念申し上げます。

大きく変わる蒲郡に期待！
　新春のお慶びを申し上げます。
昨年は愛知県政150周年という大きな節
目の年でありました。記念事業ではジブリ
パークの開園はじめ国際芸術祭「あいち
2022」等、大きな記念行事が開催されま
した。また、豊橋で発生した高病原性鳥イ
ンフルエンザは、大変ショッキングな出来
事でした。これ以上拡大しないことを祈り
ます。
　蒲郡地区の社会資本整備では名豊道路
がいよいよ全線開通に向けてカウントダ
ウンになりました。また、国道247号中央
バイパスと鹿島バイパスの4車化も予算が
付き、今年から工事に入ります。そして、蒲
郡駅周辺や東港地区の整備も計画されて
います。大きく変わっていく蒲郡にご期待
ください。
　結びに、本年は選挙イヤーで、私も4期
目に挑戦したいと思います。本年も鈴木市
長・今枝代議士・自由民主党蒲郡市議団の
皆さんと一緒になって、県民・市民の生活
と命を守るためにしっかりと働かせていた
だきます。本年は新型コロナウイルス感染
症が沈静化し、皆様方にとって輝かしい年
になるようご祈念申し上げます。

　令和五年の新春を迎えるにあたり、蒲郡市
民の皆様にとりまして本年が素晴らしい1年
であります様、心より御祈念申し上げます。新
型コロナ感染が未だ収束とはならない中で、
昨年2月に始まったロシアによるウクライナ
侵攻や急速な円安の影響によるエネルギー、
電力料金、各種諸物価高騰により市民生活や
経済活動の先行きに対して不確実性が高
まっています。そんな中、自民党蒲郡市議団
は昨年10月に緊急に令和4年度の補正予算
要望書を市に提案し、エネルギー価格、原材
料及び資材の価格高騰の影響を受ける企業・
農業・漁業者に対する支援策を求めました。
その結果、12月議会では農業・漁業者に対す
る緊急的な補助支援施策が可決されました。
又、令和5年度の予算要望書についても、昨年
10月に全２２３項目を蒲郡市長に提案させ
て頂きました。内容としては蒲郡市の課題で
あります23号蒲郡ＢＰ早期完成、国道247号
鹿島・中央ＢＰ４車線化、大塚金野線事業化、
国道473号新ルート、蒲郡港11号岸壁整備な
ど都市基盤整備の推進、産業振興施策、東
港・蒲郡駅前周辺エリアの開発への取り組み、
公共施設マネジメント推進、子ども子育て・教
育施策、ゼロカーボン・サーキュラーエコノ
ミー推進、高齢者・介護福祉医療充実、市民病
院新棟建設等多岐にわたります。今年も市民
の皆様とともにまちづくりを進めて参ります。
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6人の議員が
各テーマで約10分間の
市政報告を実施中！
QRコードから

ぜひご覧ください。

テーマ

『交通安全プログラム』

１ 青山義明

テーマ

『農業振興施策』

２ 大場康 議

テーマ

『第 51 代横綱玉ノ海』

３ 大須賀 林
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『地区個別計画』

４ 鈴木 将浩

テーマ

『12 月定例会』

５ 大向正義

テーマ

『森林空間の活用』

６ 藤田裕 喜
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　あけましておめでとうございます。年末には市議が２名新型コロナ
ウイルスに感染と新聞の報道もありました。正月で人が集まる機会
も多かろうと思います。自分も含め基本の感染防止策を心がけてま
いります。本紙面によりご挨拶と議会一般質問の報告をさせていた
だきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
　１２月議会ではリーディングプロジェクトと第５１代横綱玉の海と
三河湾スカイラインの活用の３つを行いました。その中で玉の海に
ついては、没後５０周年記念横綱玉の海展が１０月２日から１週間の
間、博物館にて開催され、狭い館内がいっぱいになるほどの大盛況
でした。７８歳となる同級生の方々が実行委員会を作って、これを催
されていました。同級生に慕われていた玉の海の人柄が偲ばれます。
皆、年を取り今やらないと、郷土が生んだ偉大な横綱玉の海が忘れ
られてしまう。そんな思いに駆られて、この催しに関係者が一致協力
することができました。玉の海が現役の時を知っている高齢者だけ
でなく、郷土が生んだ不世出の横綱を次の世代に伝えていくことが
大切なことではないかと考えます。
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　新年明けましておめでとうございます。皆様のご健康とご多幸、ま
た事業のご発展をご祈念申し上げます。また、本年も皆様からご指
導・ご鞭撻いただきながら、蒲郡のため活動して参りますので、引き
続きどうぞよろしくお願いいたします。
　昨年12月定例会ですが、新型コロナウイルス感染症のPCR検査
で陽性が出てしまい、後遺症で咳が約1か月間続いていた関係もあ
り、自宅待機等の理由で欠席となりました。ご心配・ご迷惑をおかけ
して申し訳ありませんでした。本来であれば「蒲郡市ホームページ」
「地域通貨・地域ポイント」に関して質問をする予定でしたが、各テー
マについては関係各所へ個別に説明しながら、各種対応が進むよう
に取り組んでいきたいと考えております。
　その他、昨年の一般質問では「移住定住促進」「ICT教育」「インボ
イス制度」など様々なテーマを取り上げました。引き続き地域の皆様
のお困りごとや蒲郡市の課題解決に向けて活動して参ります。

明けましておめでとうございます。
大向正義の「議員辞職勧告」否決！
多くの市民の方から「大向、お前は正しい。頑張れ！」の温かいお言葉を頂き
ました。ありがとうございました。
　昨年１２月の定例会で、旧統一教会に批判的な立場で、「旧統一教会につい
て」を一般質問したところ、新実祥吾議員から「不穏当で悪意がある発言が
繰り返された」という理由で、「会議録から削除、対象者への謝罪、議員辞職
勧告」の動議が提出されました。質疑、討論、採決の結果、賛成８名（蒲郡
ニュービジョン研究会所属議員）、反対９名で、否決されました。
　「地方自治法132条　普通地方公共団体の議会の会議又は委員会におい
ては、議員は、無礼の言葉を使用し、又は他人の私生活にわたる言論をしては
ならない。」と規定されています。しかし、私の一般質問は、鈴木エイト著「自
民党の統一教会汚染3000日」（小学館発行）によるものであり、特定な個人
名も言っていないし、不穏当で悪意ある発言もしておりません。「令和4年12
月号外  自由民主党市議団通信」、又は「蒲郡市議会ホームページ、インター
ネット録画中継検索」で、チェックして下さい。
　「地方自治法第133条  普通地方公共団体の議会の会議又は委員会にお
いて、侮辱を受けた議員は、これを議会に訴えて処分ができる。」となってい
るので、検討したいと思います。
　今後は、「旧統一教会から蒲郡を守る会」立ち上げ、これまで以上に、「旧統
一教会から蒲郡を守る活動」を続けていきます。
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　新年あけましておめでとうございます。
私は今年、厄年（本厄）を迎えました。人生の転機や変化が訪れると
も、役に立てる年齢になったとして、「役年」と言ってくださる方もある
ようです。
　本年は４月に市議会議員選挙がありますが、これからもさらに市民
のみなさまのお役に立てるよう、努めてまいりたいと思います。
　これまで児童館の祝日開館や市のベビーファースト運動への参画
をはじめ、子育て施策の充実に取り組んで参りました。また、森林空
間の活用やマイクロプラスチック対策、看護専門学校のハラスメント
問題への対処など、新たな課題にも取り組んで参りました。
　２期目も引き続き、市民のみなさまに身近な課題に取り組む所存
です。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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